

POLRI DUKUNG PENINGKATAN KAPASITAS KADER KESEHATAN DI DESA CINTARATU

Ciamis - CIAMIS.PROMEDIA.CO.ID

Dec 12, 2024 - 10:34



CIAMIS – Polri kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesehatan masyarakat melalui kegiatan Sambang Masyarakat di Aula Kantor Desa Cintaratu, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis. Acara yang berlangsung Kamis pagi 12 Desember 2024 ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas kader kesehatan desa, khususnya dalam pelayanan bagi balita dan lansia.

Kegiatan yang digagas oleh Pemerintah Desa Cintaratu ini dihadiri sejumlah pihak, termasuk perwakilan dari Camat Lakhok, narasumber dari Puskesmas Sidaharja, perangkat Desa Cintaratu, kader Posyandu, serta unsur keamanan Bhabinkamtibmas Desa Cintaratu Brigadir Diko Pujoko, S.H., dan Bhabinsa Desa Cintaratu Serda Slamet.

Dalam kegiatan ini, para kader kesehatan dibekali berbagai pengetahuan dan keterampilan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan masyarakat. Materi yang disampaikan mencakup pentingnya pelayanan kesehatan terpadu bagi kelompok rentan, seperti balita dan lansia, serta strategi untuk memberikan edukasi kesehatan secara efektif.

Kehadiran Bhabinkamtibmas Brigadir Diko Pujoko di tengah-tengah masyarakat mendapat apresiasi tinggi dari warga. Perannya tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung langsung kegiatan yang meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Salah satu peserta kegiatan, Siti Rohmah, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polri yang terus mendampingi kami, tidak hanya soal keamanan tetapi juga mendukung kegiatan seperti ini. Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan semangat bagi kami untuk menjadi kader kesehatan yang lebih baik," ujarnya.

Kegiatan yang berlangsung selama satu jam ini berjalan lancar dan kondusif. Kepala Desa Cintaratu, melalui Kasi Pemerintahan, menyampaikan harapannya agar kader kesehatan desa dapat terus berperan aktif dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

Dengan kolaborasi antara pemerintah desa, Puskesmas, dan Polri, Desa Cintaratu menunjukkan sinergi yang solid dalam mewujudkan masyarakat sehat. Diharapkan kegiatan serupa dapat menjadi agenda rutin untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di tingkat desa.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar